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平成19年度町民まなびぃ学園開校式と高齢者大学の
開校式は4月28日、鐚巻小学校体育館で行われました。
生涯学習本部長の中村哲雄町長は「生涯学習を通じ
て自らを磨き、自身の資質を高めてほしい」とあいさ
つ。また、講座・教室の受講ポイントを30以上取得
した17人に町長から修了証書が贈られました。
講演では、岩手放送アナウンサーの菊池幸見さんが

「岩手でござい～方言詩の世界～」と題して、県内出
身のアナウンサーの苦労話やラジオ番組に寄せられた
岩手弁の心温まるエピソードなどを紹介。受講生から
は「改めて方言の良さを感じ、次の世代に残していく
ことが大切だと思った」という感想が聞かれました。

方言の良さ次の世代へ
まなびぃ学園の開校式

遠野出身の菊池幸見アナウンサー（円内）の軽妙な方言に聞き入る
「まなびぃ学園」開校式の参加者

東北電力（株）盛岡営業所長とユアテック二戸営業所長から目録を
受け取る中村町長

東北電力（株）盛岡営業所（岡信慎一所長）と（株）
ユアテック二戸営業所（千葉敏夫所長）から5月8日、
町に街路灯10基が贈られました。
贈呈式は役場町長室で行われ、岡信所長から「貴町
の明るく住みよい町づくりに役立ててください」と中
村町長に街路灯と取り付け工事一式の目録が手渡され
ました。中村町長は「地域から要望の多い街路灯のご
寄付は本当にありがたく、明るい町づくりと子どもた
ちの安全と安心のため使わせていただきます」と感謝
の言葉を述べました。
これまでに両社から贈られた街路灯は、64基にも

上ります。

明るい町づくりにと
町に街路灯10基贈呈

ふれあい宿舎グリーンテージ（社長・中村哲雄町長）
は開業15周年を迎え、5月13日町民への感謝を込めて
シャンソン歌手「佐川由紀子コンサート」を開きました。
横浜を中心にコンサート活動を行っている佐川さん
の情感あふれる歌声と、繰り広げられる盛りだくさん
のステージに、会場を埋めた約100人の観客は目の前
のご馳走をいただくのも忘れて聞き入っていました。
大平守支配人は「おかげさまで15周年。今後は食

に対するこだわりに重点を置き、これまで以上にお客
様の満足するサービス提供をしたい」と、町を訪れる
方々へのおもてなしに意欲を見せていました。

グリーンテージ15周年
感謝のコンサート開催

「千の風になって」を5年も前から歌っているという佐川さん。す
てきな歌声と繰り広げられるステージに観客はくぎ付け。

町消防操法競技会は5月26日、町総合運動公園
駐車場で開かれました。自動車ポンプの部は第1
分団、小型ポンプの部は第6分団がそれぞれ昨年
に引き続いて優勝しました。
雨が降ったりやんだりの不安定な天気の中「運

も実力のうち」と雨をもはねのける気迫あふれる
競技に盛んな声援が送られました。
春早くからこの日のために積み重ねてきた練習

も、今年度は県や全国の大会が開催されないため
一段落。分団員、応援に駆けつけた家族らも「お
疲れ様」と労をねぎらっていました。
上位入賞分団は、次のとおりです。

▲自動車ポンプの部…①第1分団②第17分団③第
3分団▲小型ポンプの部…①第6分団②第9分団③
第8分団

第1分団と第6分団
昨年に続き堂々優勝

勝負は一回のみ。訓練成果を存分に発揮してばっちり決めた自動車
ポンプの出場チーム

6月2日、滝沢村で行われる県大会出場を決めた鐚巻タイガース

全日本学童軟式野球大会岩手北予選会が5月12日、
運動公園野球場で開かれました。町の代表として臨ん
だ鐚巻タイガース（田向次雄監督・選手18人）が見
事5年ぶり12回目の優勝を果たしました。
鐚巻タイガースは初戦、沼宮内スポーツ少年団と対
戦し7対1と圧勝。決勝では大更スポーツ少年団に9
対5で楽勝。久々の県大会への出場にキャプテン竹花
啓太くん（11歳）は「決勝ではリードされて少しあ
せったが声を出したらチームがまとまった。2年生か
らチームに入っていて初めて優勝できてうれしい」と
満面の笑みがこぼれました。

5年ぶりの地区優勝
見事鐚巻タイガース

鐚巻高校（伊藤正博校長・生徒150人）は5月22日、
開校記念特別講演会を開催しました。
「自分の頭と身体で考える」と題して元巨人軍の桑
田真澄投手などスポーツ界で活躍する選手に影響を与
えたという古武術研究家の甲野善紀さんが講演。逃げ
ようとする生徒の手をつかむ技でスタート。あっとい
う間の出来事にきょとんとする生徒たち。仰向けに寝
ている体格のいい生徒も、甲野さんの技にかかればす
っと起こされてしまう何と不思議な瞬間。生徒会長の
高村雄君（3年）は「驚きの連続。身体の機能をうま
く利用することを覚え、クラブ活動やあらゆる場面で
瞬時の判断力に生かしたい」とお礼と抱負を語りました。

古武術に学ぶ瞬時の判断
鐚巻高で開校記念講演会

古武術ってすごい！次々と技が披露され、あっけにとられるやらび
っくりするやら。予定時間を上回った講演会


